

- 5面 区立中学校一斉学校公開と学校説明会
- 5面 私立幼稚園補助金の申請を
- 8面 婚姻歴のないひとり親家庭の方へ 寡婦(寡夫)控除等のみなし適用を実施します
- 8面 地域センターの集会室等がインターネットでも申し込めるようになります



しんじゅくコール

☎(3209)9999 FAX(3209)9900
土・日曜日、夜間もご案内 午前8時～午後10時

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎(3209)1111
ホームページ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/>
携帯電話版 <http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/>



携帯電話用二次元コード

振り込め詐欺の被害が多発

不審な電話は
迷わず110番

高齢者が狙われています

今年1月～6月の都内の振り込め詐欺等の被害は1,263件で、昨年同期と比べて約5割増加しています。特に高齢者を狙った振り込め詐欺が多発していて、被害に遭ったのは60歳代～80歳代が約9割、被害者の4分の3は女性です。

自分だけは大丈夫だと思わず、日ごろから被害に遭わないよう十分気を付けましょう。

【問合せ】区危機管理課安全・安心対策担当(本庁舎4階)☎(5273)4236・FAX(3209)4069、▶牛込☎(3269)0110・▶新宿☎(3346)0110・▶戸塚☎(3207)0110・▶四谷☎(3357)0110の各警察署へ。



振り込め詐欺の手口

最近の振り込め詐欺は、犯人が被害者宅に現金やキャッシュカードを受け取りに来るなど、手口はますます多様化しています。振り込め詐欺等の1件当たりの被害額は平均326万円(25年1月～6月)で、中には1,000万円を超える被害もあります。



息子や孫を装い 現金の振り込みや手渡しを要求

犯人は息子や孫を装って「会社の小切手が入ったかばんを電車に置き忘れた」「会社の金で株を購入したことがバレた」「不倫相手を妊娠させてしまい示談金が必要」などと言い、お金を要求してきます。

その後犯人は、現金の振り込みを要求したり、会社の上司や同僚のふりをして、自宅まで現金を受け取りに来ます。

区役所や社会保険事務所の職員を装い 還付金があるというATMを操作させる

犯人は区役所や社会保険事務所等の職員を装って「医療費・保険料等の還付金がある」などと言い、コンビニや無人のATM(現金自動預払機)に行くよう指示します。

携帯電話で通話しながら犯人の言う通りにATMを操作すると、還付金を受け取るどころか、犯人の口座に送金されてしまいます。



警察官や銀行協会の職員も装う

警察官や銀行協会の職員を装い キャッシュカードを受け取りに来る

犯人は警察官や銀行協会の職員を装って「あなたの口座が犯罪に利用されました」などと言い、口座の凍結やキャッシュカードの交換を理由に、通帳やキャッシュカードを自宅に受け取りに来ます。



自分だけは大丈夫だと思っていないですか?

テレビや新聞で振り込め詐欺の被害が連日取り上げられているにも関わらず、被害は後を絶ちません。

実際に被害に遭った方も、「振り込め詐欺は自分には関係ない」と思っていたそうです。急にお金が必要になった等の電話を受けたときは、「詐欺かもしれない」とまず疑ってみてください。

被害に遭わないために

多くの被害者は、犯人の話を疑うことなく信用してしまっています。犯人から「誰にも言わないで」「警察に知られると捕まる」などと言われ、誰にも相談しないまま、現金を振り込んだり手渡したりしてしまいます。

在宅中でも留守番電話を利用する

相手を確認してから電話に出るか、電話を掛け直すことで被害を防ぐことができます。

また、家族しか知らない合言葉等を決めるなど、相手を確認できるようにするのも被害を防ぐことにつながります。

相談する人を決めておく

お金の話が出たら必ず誰かに相談し、自分ひとりで判断しないようにしましょう。



区長 中山 弘子

残暑が厳しいとはいえ、日暮れが早くなり、朝夕には心地よい風が吹き、季節の移り変わりを感ずります。秋といえば食欲の秋という方も多いと思います。秋は美味しいものがたくさんあるので、夏の疲れを癒し、身体に栄養を与えることはとても大切です。そしてこの季節は、心に栄養を与える読書の秋でもあります。▼新宿区立中央図書館・こども図書館が、下落合から大久保三丁目の旧戸山中学校へ7月20日に移転したことをご存じでしょうか。旧施設は耐震性等の課題から解体し、地域図書館・保育園・高齢者施設に生まれ変わります。移転先の中央図書館・こども図書館は、旧校舎を活かして放課後を思わせる自由でわくわくする空間で皆さまを「なつかしい未来へ」いざなうことを目指してオープンしました。子どもたちの学び舎から、誰もが利用できる身近な知の拠点・図書館への変身です。▼移転に伴う閉館期間を可能な限り短くしての開館で、設備等の不足や駐輪場が使いにくい等、利用者の皆さまにご不便をおかけしていますが、ご要望にできる限りお応えしてまいります。懐かしさを感じる校舎を活かした中央図書館・こども図書館で、訪れた方々が少しでも満足して楽しい気持ちになつていただけたらと、職員は今、力を尽くしています。▼現在地は区内のほぼ中央です。で、多くの区民の皆さまにとって、より利用しやすい場所になっていきます。図書館は、誰もが情報にアクセスすることのできる場であり、人々の活動を伝え、支える文化の種がたくさんある交流の場でもあると思います。皆さまの積極的なご利用をお待ちしています。(追記)2020年東京オリンピック・パラリンピックの開催が決定しました。区民の皆さまとともに喜びたいと思います。メイン会場となる国立競技場の地元自治体として、世界中から訪れる皆さまに楽しんでいただけるよう、おもてなしに努めていきたいと考えています。

新宿 まち・人・しごと
は、心に栄養を与える読書の秋でもあります。▼新宿区立中央図書館・こども図書館が、下落合から大久保三丁目の旧戸山中学校へ7月20日に移転したことをご存じでしょうか。旧施設は耐震性等の課題から解体し、地域図書館・保育園・高齢者施設に生まれ変わります。移転先の中央図書館・こども図書館は、旧校舎を活かして放課後を思わせる自由でわくわくする空間で皆さまを「なつかしい未来へ」いざなうことを目指してオープンしました。子どもたちの学び舎から、誰もが利用できる身近な知の拠点・図書館への変身です。▼移転に伴う閉館期間を可能な限り短くしての開館で、設備等の不足や駐輪場が使いにくい等、利用者の皆さまにご不便をおかけしていますが、ご要望にできる限りお応えしてまいります。懐かしさを感じる校舎を活かした中央図書館・こども図書館で、訪れた方々が少しでも満足して楽しい気持ちになつていただけたらと、職員は今、力を尽くしています。▼現在地は区内のほぼ中央です。で、多くの区民の皆さまにとって、より利用しやすい場所になっていきます。図書館は、誰もが情報にアクセスすることのできる場であり、人々の活動を伝え、支える文化の種がたくさんある交流の場でもあると思います。皆さまの積極的なご利用をお待ちしています。